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ES Grapo Popular presume por la situación 
económica y el Socialista ve “claroscuros”
El Pleno de la Corporación M unicipal de Tome- del nuevo pabellón polideportivo cubierto y una 
lioso correspondiente al mes de junio , aprobó m oción institucional por la que se considera im- 
adem ás de una m odificación  de créditos de prudente cualquier trasvase de agua desde el 
981.000 euros, el convenio para la construcción Tajo al Segura.

Según e! portavoz socialista, pese a destacar que entra más dinero en 
las arcas municipales, es necesario hacer falta “un chequeo del estado 
de : las infraestructuras y  realizar un plan de mejora de éstas".

Luis Garría Pérez obtiene el
Torres G rueso”

La primera parte del Pleno, discu
rrió por los cauces de la unanimi
dad, én lo que al orden del día se 
refiere, hasta que se llegó al pun
to 9 correspondiente a una modi
ficación de créditos que afecta al 
presupuesto del 2005. Se sometió 
a votación una partida de 981.000 
euros provenientes de un rema
nente de tesorería, fruto del supe
rávit alcanzado en las cuentas del 
pasado año, para la realización de 
inversiones. El grupo municipal 
socialista se abstuvo en este pun
to, argumentando la existencia de 
“claroscuros en la relación de gas
tos que se propone”.

Para Juan José Losa, la bonan
za económica por la que atraviesa 
el Ayuntamiento, fruto de la acti
vidad empresarial privada, no se 
aprovecha adecuadamente. Como 
aspectos positivos, destacó que 
llega mas dinero al Ayuntamiento. 
Sin embargo, Losa apuntó que 
hace falta “un chequeo del esta
do de las infraestructuras y reali
zar un plan de mejoras de éstas”.

Además, Losa dijo, que exis
ten batrios olvidados en un plan 
de asfalto que debería ir unido a 
mejoras en las redes de alcantari
llado y agua potable, que se sigue 
sin fomentar la participación en
tre las asociaciones y que la parti
da destinada a medios de comuni
cación debería destinarse a pro- 
mocionar la ciudad en lugar de pro- 
mocionar al equipo de Gobierno 
municipal, sin tocar la asignación 
que recibe él y el resto del grupo.

El concejal de Hacienda, Juan 
Antonio López, destacó que, aun
que las liquidaciones presupues
tarias siguen siendo año tras año 
positivas, ahora, cuando hay di
nero para repartir, modificándose 
las grandes partidas para inversio
nes en más del 50%, es cuando 
empieza a creerse la bonanza de 
las políticas económicas llevadas 
a cabo por el equipo de Gobierno.

En su segundo tumo de inter
vención, Losa dijo que aunque es 
verdad que la deuda no aumenta, 
apenas se reduce, a pesar de que 
entra mucho dinero en el Ayunta
miento por la actividad económi
ca y otros factores, entre ellos, la 
última revisión del Catastro.

Por último, Losa, reclamó unos 
presupuestos más participativos 
con transferencias directas a la 
sociedad, y una mejor distribución 
dé la partida destinada al Plan de 
Empleo Municipal.

López Montero cerró su turno 
recordando que entra dinero en el
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subir los impuestos y que la ges
tión de ios padrones es una de las 
partidas que mejor está funcio
nando. Que “todos paguemos, 
para que todos paguemos me
nos”.

Por su parte, el alcalde cerró el 
debate, añadiendo que esta modi
ficación significa la pauta que si
gue el equipo.de Gobierno en ma
teria de política 
económica ba
sada en mejorar 
los padrones, 
reducir los im
puestos y au
m entar la re- 
c a u d a c i ó n .
También apun
tó que existe 
un plan direc
tor de renova
ción de las re
des de abaste
cim iento  y 
agua, aunque con una rebaja en 
las aportaciones de la Diputación 
Provincial, que se va a construir 
un nuevo pabellón deportivo, una 
nueva residencia o que se va a 
acometer el PGOU.

Sobre las necesidades en de
terminados barrios, Cotillas dijo 
que los planes de empleo, las ac
tuaciones en colegios, zonas ver
des, el plan de necesidades urgen
tes, el pabellón y el centro joven, 
son inversiones de las que se van 
a beneficiar todos los vecinos.

Dentro de los asuntos trata
dos en el orden del día, cabe des

tacar que se aprobó por unanimi
dad incluir una cláusula para crear 
ur. ;guiixiientoaIas
obras del nuevo pabellón, cuyo 
proyecto también fue aprobado. 
También se aprobó una moción 
institucional basada en un texto 
consensuado en las Cortes y el 
Consejo Ejecutivo de la Federa
ción de Municipios y Provincias 
de Castilla-La Mancha, donde se 
considera imprudente cualquier 
trasvase de agua desde el Tajo al 

Segura que no 
sea sólo para 
g aran tizar el 
abastecimiento 
hum ano y se 
expresa la opo
sición de este 
Ayuntamiento 
a cualquier de
cisión que pon
ga en peligro el 
abastecimiento 
fu turo  > para 
consum o hu
mano y agrave 

la situación de la ya muy mala ca
lidad del agua del Tajo.

Por último, en ruegos y pre
guntas, se abordaron temas rela
cionados con la avenida de Niort, 
la publicidad institucional, con la 
propuesta para denominar el cam
po de fútbol con el nombre de 
Paco Gálvez, la finalización de las 
obras de urbanización del P-16, la 
depuradora de vinazas y con las 
obras de electrificación de la calle 
Don Víctor. El concejal socialista, 
Fidel Lozano, tras una larga expo
sición volvió a solicitar la dimisión 
de la responsable de Educación.

premio “Juan
Luis García Pérez, natural de 
Pereruela de Sayago (Zamora) y 
residente en Puertollano; maes
tro de Educación primaria y Li
cenciado en Filología Hispáni
ca por la UNED, en cuya univer
sidad ha realizado cursos de 
Doctorado, ha sido el ganador 
de la X edición del Premio Perio
dístico “Juan Torres Grueso”, 
convocado por el Ayuntamien
to de Tomelloso con motivo de 
la Fiesta de las Letras.

Luis García ha obtenido un 
premio de 605 euros y diploma 
por el artículo titulado “Técnica 
y estilo narrativos en el Quijo
te”, publicado en el diario Lanza 
el pasado 2 de abril, bajo el seu
dónimo Ginés de Pasamontes. 
Un artículo extenso sobre la más 
universal obra de Cervantes, 
que incluye un detallado análi-

La concejala de Educación, Ma
ría Teresa Novillo, realizaba un 
balance del recién concluido 
curso escolar 2004-05, en el que 
destacaba los programas y acti
vidades desrrollados, así como 
las obras realizadas que, según 
señaló, en algunos casos, “han 
sido más que trabajos de man
tenimiento, auténticas inversio
nes”.

Acompañada por el alcalde, 
Carlos Cotillas, y la concejala de 
Obras y Urbanismo, Carmen 
Casero, Novillo se refirió al aula 
matinal que se ha puesto en 
marcha este curso, la ampliación 
del comedor escolar, la convo
catoria de ayudas para material 
escolar o la creación de becas 
para estudios como los de Ba
chillerato, obligatorios, Forma
ción Profesional y el Plan de 
Garantía Social.

Se refirió también al progra
ma de cooperación territorial 
puesto en marcha de forma ex
perimental en el colegio San Isi
dro, a través de un convenio en 
el que están implicados Minis-

sís del lenguaje y los recursos 
empleados: la parodia, el diálo
go, el retrato, el humor y la iro
nía y el dinamismo.

El jurado, integrado por los 
periodistas Manuel Valero (dia
rio Lanza), Ana Isabel Romero 
(subdirectora de El Día de Ciu
dad Real) y Ana Castiblanque 
(Radio Tomelloso); el locutor de 
Onda Cero R adio, M arcos 
Gaiván y el concejal de perso
nal, Isidoro Torres, además de 
la técnico responsable del área 
de Cultura, María Victoria Bolos, 
que actuó como secretaria, de
cidió además otorgar una men
ción de honor al artículo “Invi
tación al Quijote”, cuyo autor re
sultó ser Antonio Gracia, de Ali
cante. El artículo apareció publi
cado en el diario El País el 21 de 
abril de 2004.

terio, Junta de Comunidades y 
Ayuntamiento y que se espera 
poder extender a algunos cen
tros más de Tomelloso.

Entre los proyectos para el 
próximo curso, destacó la crea
ción de una escuela de padres 
en secundaria. Ellos mismos han 
solicitado adherirse a este pro
yecto de ciudad educadora para 
el próximo curso. Un proyecto 
para el que pide la colaboración 
de la Junta.

Por último, la concejala de 
Educación se refirió a las obras 
de, mantenimiento y las inversio
nes que el Ayuntamiento está 
realizando en los colegios, como 
la adecuación de los patios in
fantiles de los colegios Almiran
te Topete y Doña Crisanta, la 
pintura del San Antonio y la co
locación de un suelo nuevo en 
el colegio Cervantes.

Asimismo, y a través del 
Departamento de Obras, se tie
ne previsto actuar en el colegio 
Félix Grande y en el Ponce de 
León, ante el proyecto de am
pliación del centro.

Las inversiones, protagonistas 
del finalizado curso escolar
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